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Würde mal abwarten was die Preise sagen und dann zugreifen. Wie ich wohl las, ändert sich
mit den neueren CPUs auch wieder der Sockel. Bedenke demnach das ein Upgrade danach
auch wieder ein Mobo wechsel zur folge haben könnte.

Der 9600k ist mir auch schon ins Auge gefallen. Würde auch ggfs. meinen 4670k aufrüsten. Für
Videoschnitt macht sich eine 6 Kerner bestimmt besser.

Kann wer mal ein günstiges MOBO in den Raum werfen, welches es mind. sein sollte?

- Hatte mal das MSI Pro 365 VDH angedacht - das gabs schon für 49 Schleifen herum.

Von Quadcore auf einen neueren Quad zu gehen denke ich würde sich nicht sonderlich lohnen?
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